

COMPETICIONES

La Premier League 2021-2022 arrancará sin limitaciones de aforo

El Gobierno del Reino Unido levanta las restricciones para la asistencia de público a los eventos deportivos a partir del 19 de julio.

Palco23
6 jul 2021 - 10:34



La Premier League, camino de estadios llenos. Los estadios de la liga inglesa estarán a plena capacidad la próxima temporada por primera vez desde marzo de 2020, tras la decisión del Gobierno del Reino Unido de aliviar las restricciones del Covid-19.

Los aficionados fueron excluidos de los recintos deportivos tras el reinicio de las competiciones después del parón de la pandemia. Con el paso del tiempo, en el Reino Unido se fueron levantando las limitaciones, pero casi toda la temporada 2020-2021 se disputó sin público. Eventos de prueba con gran asistencia de público no se han producido hasta abril, como parte de un programa piloto de las autoridades.

“A partir del paso cuatro (del proceso de desescalada) eliminaremos todos los límites legales sobre el número de reuniones en interiores y exteriores”, ha asegurado el primer ministro Boris Johnson. Además, “permitiremos que todos los negocios vuelvan a abrir, incluidos los clubes nocturnos, elevaremos el límite de visitantes designados a residencias de ancianos y el número de personas que asisten a conciertos, teatros y eventos deportivos

”.

”Se ha extrañado enormemente a los aficionados, por lo que damos la bienvenida al anuncio de hoy del Gobierno y esperamos con ansias los estadios llenos en la temporada 2021-2022”, expone la Premier League en un comunicado.

Los estadios de la Premier League se preparan para reabrir con las gradas llenas por primera vez desde marzo de 2020

“A medida que avanzamos hacia una decisión del Gobierno sobre el paso 4 de la hoja de ruta y más allá, continuaremos trabajando con las partes interesadas del fútbol y las autoridades públicas relevantes para garantizar que el retorno a la capacidad total se realice de una manera que mantenga a todos a salvo”, añade la Premier League.

La decisión deberá ser ratificada en una votación que se realizará el 12 de julio. Incluirá la eliminación de la distancia social y del uso obligatorio de máscaras.

La próxima temporada arrancará el 13 de agosto con un derbi londinense entre el recién ascendido Brentford y el Arsenal en el Brentford Community Stadium, que tiene una capacidad para más de 17.000 espectadores.

A los clubes de la Premier League se les permitió abrir para un máximo de 10,000 seguidores o el 25% de la capacidad de sus estadios en las dos últimas jornadas de la temporada pasada. En cambio, de cara a las semifinales y la final de la Eurocopa 2020, se permitirá que asistan hasta 60.000 espectadores.

También en España, el Gobierno ha eliminado las restricciones al acceso de público a los recintos deportivos. La decisión sobre el aforo en los partidos de LaLiga queda en manos de los Gobiernos regionales, pendientes de la evolución de la pandemia para decidir al respecto.